

Gimp absent des logiciels par défaut dans la prochaine Ubuntu : Il fallait le faire ?



Voilà une nouvelle qui fait débat dans le monde du logiciels libres et de linux, Gimp le logiciel phare de la retouche d'image ne serait plus proposé par défaut dans la prochaine distribution d'Ubuntu qui arrive.

La raison majeure évoquée par les développeur d'ubuntu est celle du manque d'accessibilité pour les débutants, ce en quoi je ne peux qu'être d'accord !

En effet depuis le début Ubuntu à fait le choix de mettre l'utilisateur débutant au centre de ses préoccupations pour s'adresser au grand public. C'est peut être politiquement ou philosophiquement incorrects mais c'était à mon sens une initiative bienvenue et nécessaire pour enfin arriver oser rêver du linux sur les postes de monsieur tout le monde !

Comme le dit [Cyrille BORNE](#) dans son billet, même en faisant le choix du débutant, Ubuntu laisse toujours à l'expert " *les possibilités des configurations offertes par Linux car Ubuntu reste encore un Linux.*"

Choisir de s'adresser aux débutants et néophytes nécessite toujours de faire des choix qui ne sont pas toujours ceux que l'on aurait souhaités. C'est que je peux vérifier au quotidien dans l'EPN où je travaille.

Soit dit en passant, d'ailleurs, qu'il y a en un bon moment que nous avons fait le choix d'abandonné Gimp qui ne correspond pas aux besoins de la majorité des débutants en terme de fonctionnalités comme d'ergonomie, tout comme nous nous posons la question (non tranchée à ce jour) pour OpenOffice ...

Concernnant Gimp maintenant, reste à savoir si les alternatives proposées sont judicieuses. L'expérience nous le dira... ou pas car rien n'est figé !

L'article synthétique de Toolinux : <http://toolinux.com>